

2025年1月16日

関係各位

 インフロニア・ホールディングス
 前田建設

生成 AI 特別企画 「キャラたん」変身ブログ～全力で考察～を公開

インフロニア・ホールディングス株式会社(本社:東京都千代田区、社長:岐部一誠、以下、「インフロニア」)は、インフロニアグループの前田建設工業株式会社(本社:東京都千代田区、社長:前田操治、以下、「前田建設」)、株式会社光邦(本社:東京都千代田区、社長:前田剛宏、以下「光邦」)が開発した、「権利許諾済の画像生成AI似顔絵生成システム(以下、「本システム」)」を活用し、当社のスポークスマンである「キャラたん」を題材とした、画像生成AI技術の仕組みや可能性について楽しく学べるブログ(以下、「本ブログ」)を開設いたしました。



ブログ閲覧はこちら: <https://www.infroneer.com/jp/seiseiAI>

本ブログでは、「キャラたん」が自身の生成AIモデルを開発する設定とし、「キャラたん」らしさと人や動物などの特徴を表現した画像を生成しようと試行錯誤する過程を連載します。AIを用いた画像生成は多様な画像の出力を行うことができるため、時には驚くような画像の生成を行いますが、どのようにイメージ通りの画像を出力させるか開発者の視点を「キャラたん」を通じて楽しく学ぶことができるコンテンツとなっています。

AIは現場技術者の人手不足、時間外労働の上限規制への対応、働き方改革などの社会的要請を受けて現場の効率化・デジタル技術の活用が喫緊の課題である建設業において、解決策の1つとして期待が寄せられています。その中で、インフロニアはこれまで、“前田建設ICI総合センターの来場者へAI生成似顔絵を配布する取り組み^{※1}”や“アニメ「全力ウサギ」にアバターキャラクターとして声優出演できる公

募企画^{※2※3}を行っています。本ブログ連載は一連の画像生成AI技術に関する取り組みの第3弾としての位置づけとなっています。

なお本ブログは、上述のアニメ「全カウサギ」との公募企画の関連取組として、アニメ「全カウサギ 第2期(©イケダケイ/ビー・バード/THEATRE ACADEMY、製作:有限会社ピックアップ)」の2025年の放送に向けて、6回に分けてコンテンツの発信を行ってまいります。

※1)関連リリース:

前田建設リリース「権利許諾済の画像生成AIによる著作権者の新収益源創出を試行
(<https://www.maeda.co.jp/news/2024/08/23/5534.html>)」

※2)関連リリース:

インフロニアリリース「アニメ「全カウサギ」にアバター出演しよう！ ～2024、25年も、建設業と全カウサギを全力応援中～

(<https://www.infroneer.com/jp/news-article/2024/11/27/932.html>)

※3)関連リリース:

インフロニアリリース「全力工務店新入社員募集！！A賞一次選考通過者10名が決定

(<https://www.infroneer.com/jp/news-article/2025/01/16/945.html>)

＜本リリースに関する問い合わせ先＞
インフロニア・ホールディングス株式会社
グループマネジメント部 ブランドコミュニケーション室
E-Mail:infroneer-release@infroneer.com